

Gigante petrolero estatal ruso

Rosneft sufre potente ciberataque



La Habana, 27 jun (RHC) Los servidores de la petrolera estatal rusa Rosneft sufrieron este martes un potente ciberataque, informó la empresa a través de su cuenta oficial de Twitter.

El mensaje sugiere la posibilidad de que el ataque cibernético pueda estar vinculado con el proceso judicial contra el conglomerado de empresas ruso AFK Sistema, que se celebra este mismo día.

"Esperamos que [el ataque] no esté vinculado de ninguna forma con los procedimientos judiciales en curso", precisa el tuit.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133870-gigante-petrolero-estatal-ruso-rosneft-sufre-potente-ciberataque>



Radio Habana Cuba